
COMPTE RENDU COMITE DIRECTEUR DU 12/03/2025 

Présents : Lucas BROTONS, Gary PAGE, Kevin ALCARAZ, Sourideth INTHAVONG, Allain FERRET,  
Bruno MOULIN, Bruno JARDIN, Cédric ROUSSET, Sabine DIDIER, Marie-Cécile LINDER, ChrisRan  
VIGNALS. 

Lucas BROTONS nous fait un peRt retour sur le conseil des présidents. 

• Retour sur le sondage des inter-comités donc PACA ne sont enthousiastes sur ceXe 
compéRRon. 

Inter-comités OK en AURA (équipe de 6 joueurs) un comité contre un comité. 

• TarificaRon des licences doit être homogène (trad)AURA ok sauf l’Ain. Dans d’autres régions, 
centre, val de Loire, 30 à 40 % au-dessus, idem pour l’Ain. Ils jusRfient cela par le souhait 
d’avoir plus d’argent pour développer leurs projets. 

Comité du Rhône = 3,40 € pour une licence loisir. AugmentaRon de la parRcipaRon des 
joueurs loisirs. 

Jean-Luc GUILLOT défend une proposiRon : augmentaRon de la licence loisir, mais laisser la 
main au comité concerné, quoiqu’il arrive la part fédéraRon augmente. Décision dans les 
mois à venir début septembre. De même JL GUILLOT va défendre un projet à visée naRonale, 
et va répondre à la demande de la FédéraRon. 

COMMISSION FINANCES : 

TarificaRon 25/26 (JA, salle, arbitres) 
Faire remonter les informaRons de paiement et de factures. 
Le comité annonce l’arrivée de JusRne CASTANO comme chargée de communicaRon. 
Actuellement 58 000 € sur le compte et 45 000 € livret B 
Ne pas refacturer les clubs de suite, cela se fera en juin → 83 000 € qui seront réclamés aux clubs. 
40 000 € de plus-value. Budget total de 300 000 € 
On assiste à une augmentaRon du nombre de licenciés (18 %). La bonne nouvelle est que nous 
sommes sur une belle année. La commission a également fait une taille dans les abonnements non 
nécessaires. 
16 % de licences compet et 30 % de licences loisirs. 

Budget compéRRon : 
Comment la commission peut-elle savoir le coût d’une compéRRon ?  
ProposiRon d’un tableau que chaque organisateur doit remplir afin d’essayer d’avoir un suivi de 
finances. Tableau à retravailler. 



Projet frais : (Gary, ChrisRan et Bruno) 
Les notes de frais doivent être redistribuées à Bruno. 

PROBLEMATIQUE ORGANISATION DE COMPETITIONS :  
11. Clubs sur 62 organisent une compéRRon. 
• Grosse problémaRque est de trouver des salles. 

Se pose la quesRon d’augmenter la rémunéraRon, est-ce que cela anrerait plus de candidatures ? 
- Brignais 
- Mornant. 
• L’autre difficulté réside dans l’absence de bénévoles (exemple : Charcot) 
Faire prendre conscience aux clubs que sans salle, pas d’organisaRon de compéRRons possible. 
Peut être meXre en avant que si pas de compéRRon organisée, pénalité financière en tenant 
compte bien sûr de la capacité à recevoir. 
Afin de pallier à cela il faut aller rencontrer les clubs, faire un état de lieux, créer une dynamique 
pour mieux comprendre les clubs. 
OrganisaRon d’une réunion par visio avec ceux qui peuvent accueillir une compéRRon. Débat à 
mener par Lucas. 
Visio avec : 
- TTSGL 
- VOTT 
- Rhône Garon 
- Charcot 
- Villeurbanne 
- Décines 
- FRAT 
- TTG 
- JAC 

• On essaie d’établir une liste de clubs étant en capacité d’accueillir une compéRRon 
- Croix Rousse 
- Irigny 
- Grezieu 
- Charbonnière mais sans tribune 
- Mornant, tribune comme champagne 
- ASUL 
- Moins sans tribune 
- Corbas 
- Givors 
- Entente St Genis les Ollières 
- VilleXe 
- Rillieux 
- Rhône Garon (Millery, Charly) 
- Valencin 
- Villeurbanne mais pas de tribune 

Le comité ne peut pas prendre charge le déplacement de tables, cela reviendra à un coût trop 
élevé. 
Mission donnée à Kévin et ChrisRan. 

Se pose la quesRon d’avoir une salle « Comité » soluRon utopique. 



Réhabiliter une salle. 
Exemple ARTENIUM est une salle gérer par plusieurs clubs. 

DIFFERENTS PROJETS : 
Vitamine 7 
Cité des halles, centrale dans Lyon. ProgrammaRon sporRve évoluRve. 
Gary a rencontré par Visio Stéphane LELON, partenaire lieux solides. 
Lieux mis à disposiRon pour les clubs 
3 composants : appel à projet 
                             OrganisaRon majeure d’un évènement 
                             Expo photo 60 ans du comité. 
Autres évènements possibles : sport entreprise. 
MVS en juillet 2025 
Tournoi mixte en septembre 2025 
CDFS en mars 2026 
Sport entreprise en mai 2026 
AnimaRon avec les écoles du TT Gerland 
BuveXe gérée par les lieux. 
Tout est en extérieur. 
Ce projet a été validé par le comité et Stéphanie et Gary conRnuent à avancer sur ce dossier. 

• MVS = métropole vacances sporRves 
AnimaRon gratuite pour les mineurs du 7 juillet au 8 août 2025 financée à 80 % par la métropole 
et 20 % par les communes 
• Sport santé handicap 
• Sport inclusif et solidaire 
• CréaRon d’un manifestaRon ping pour elles, organiser des ateliers 100 % féminin mixant les 

joueuses avec des non licenciées (4 évènements), compéRRon maman/enfant 
• Ateliers hebdomadaires sur vitamine 7 pour la ville de Lyon financés à 70 % 
• CDFS mars 2026 : lieu de rencontre et de regroupement autour des championnats de France. 

PARTENARIAT :  
Une plaqueXe est en cours avec fiches générales. 
5 fiches projet :  
- Ping santé et inclusion 
- Fun ping et évènements innovants 
- CompéRRon 
- Accompagnement vers le haut niveau 
- FéminisaRon  

Pour l’instant la plaqueXe manque d’informaRons. ProposiRon de faire un vrai livret, meXre en place 
une grille selon les rémunéraRons données. 
PrestaRon marchande Vitamine 7 
Face ping, tapis lumineux…. 

Ping c’est la classe = Tassin (école St Vincent de terre) 
Pour l’instant pas de retour sur la foire de Lyon. 

Lucas demande d’accélérer l’acRon partenariat = penser à convier toues les personnes souhaitant y 
parRciper (Yves, Allain, Lucas, Oren), on reproche un démarrage très « cocon ». 



On fait un pe?t point sur avec la commission féminine :  
On revient sur l’évènement majeur « jeu, set et féminisaRon » mis en place par la Fédé avec le tour 
de France des régions. 
Aura était la première région à visiter, ceXe rencontre à eu lieu à Gerland le 8 mars 2025. 
On revient sur la mise en place de cet évènement qui a eu lieu un peu précipitamment (trois 
semaines avant la date) et surtout sur la parRcipaRon plus qu’essenRelle d’Allain FERRET, sans lui rien 
n’aurait été possible. Lucas précise qu’il va se meXre en relaRon avec Gilles ERB afin de lui faire part 
de son mécontentement et le non contact avec le comité. 
Au final ceXe rencontre était très intéressante mais méritait d’être mis plus en avant si le temps 
n’était pas compté. 

Allain et Sabine expliquent également l’acRon mise en place par le comité pour la journée 
internaRonale des droits de la femme. Une dizaine de peRtes filles de trois clubs différents (Corbas, 
Gerland et Val d’Ozon ont été appelées pour venir supporter l’équipe phare du département Val 
d’Ozon contre Lille Métropole en naRonale 2 et ont pu remeXre une rose et un peRt paquet de 
bonbons à chaque joueuse. 
Les filles d’Ozon ont été très touchées et émues et on apprécier le fait que des filles d’autres clubs, 
soient venues les encourager. Après la réunion du maRn, Malory LASNIER directrice du PACTE, 
Candice GENETTE commission féminine de la ligue et Cécile LEONARD vice-présidente de la 
fédéraRon en charge de l’accompagnement des clubs. 

Fin de la réunion : 22h 


